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АПК

       «Русагро» использует в Самарской области собственный успешный опыт

- Максим Дмитриевич, 
как бизнес «Русагро» при-
шел в Самарскую область?

- àнализ показал, что есть 
всего два региона, в которых су-
ществует профицит масличного 
сырья и в то же время цены на 
масло достаточно высоки. îд-
ним из таких регионов является 
как раз Поволжье,  в частности, 
самарская область. è так полу-
чилось, что в этот момент нам 
предложили купить недостро-
енный завод в Безенчуке. Цена 
оказалась достаточно интерес-
ной, и было принято решение 
его купить. â начале прошло-
го года мы приобрели по сути 
даже не завод, а недвижимость 
и оборудование, достроили за-
вод и запустили его в прошлом 
же году. 

- Каковы позиции  «Груп-
пы компаний  «Русагро» на 

 - Чем кластерный подход эф-
фективнее других подходов? âо-
первых, тем, что снижаются ло-
гистические затраты. âо-вторых, 
увеличивается возврат на капи-
тал за счет того, что два, а то и 
три бизнеса могут использовать 
общую инфраструктуру. Напри-
мер, нам необязательно строить 
три элеватора, нам достаточно 
построить один элеватор и эф-
фективно использовать его в ин-
тересах разных бизнесов.

- И как выглядит в оцен-
ках аналитиков «Русагро» 
Самарская область с точ-
ки  зрения кластерного раз-
вития?

- сейчас мы проводим ана-
лиз нескольких областей – са-
марская область не единствен-
ный кандидат для этого. Мы 
анализируем варианты и с точ-
ки зрения экономической целе-

Бизнес, власть, труженик – 
строители нового аПк

(Продолжение на стр. №3).

Мы видим желание губер-
натора создавать произ-
водство продуктов пита-
ния в Самарской области. 
К тому же Николай Ивано-
вич хорошо разбирается 
в этих вопросах, я так 
понимаю, исходя из сво-
его предыдущего опыта.

рынке российского агро-
прома?

- Наша группа достаточно 
успешно работает на россий-
ском рынке, мы стали крупней-
шей по стоимости публичной 
компанией в нашем секторе и 
продолжаем успешно развивать-
ся. âозврат на капитал у нас со-
ставляет 20%, что по мировым 
стандартам является очень вы-
соким показателем. è рост ком-
пании составляет 20-25% в год. 

Наш успех основан на не-
скольких принципах. îдин прин-
цип заключается в том, что мы 
работаем в ðоссии по методу ге-
ографической концентрации. Мы 
стараемся брать одну террито-
рию и развивать ее комплексно, 
когда на территории одной об-
ласти работает сразу несколько 
бизнесов. òак, в Белгородской 
области мы развиваем сельхоз-
бизнес, сахарный бизнес и мяс-
ной бизнес. òакой же набор про-
изводств у нас и в òамбовской 
области. òак как в самаре са-
харным бизнесом заниматься 
смысла нет, то здесь могла бы 
работать схема «маслоэкстрак-
ционный завод, мясной бизнес 
и сельхозбизнес». 

- Часто звучит термин 
«кластер» применительно к  
экономике. Это что-то эф-
фективное?

В Самарской области есть 
нефтянка, машинострое-
ние, и область должна ис-
пользовать эти преиму-
щества, чтобы создать 
еще и продовольственный 
кластер. Потому что про-
дукты будут есть всегда, 
и то, что задумал губер-
натор,- очень правильно.

статков. К недостаткам я бы от-
нес то, что земля в самарской 
области не является объектом 
высокой ценности. Это связано 
с низким бонитетом (качеством 
обработки - ред.) земли, с тем, 
как она обрабатывалась послед-
ние годы. èмеется в виду содер-
жание полезных веществ, дли-
тельное использование моно-
культуры. è юридический ста-
тус, потому что юристы сейчас 
смотрят, сколько не вполне юри-
дически чистых сделок происхо-
дило в прошлом. с другой сто-
роны, у самарской области есть 
ряд плюсов. Первый плюс в том, 
что мы здесь уже присутствуем, 
у нас здесь есть маслоэкстрак-
ционный завод. 

âторое, у нас есть поддерж-
ка губернатора. Мы видим жела-
ние губернатора создавать про-
изводство продуктов питания в 
самарской области. К тому же 
губернатор разбирается в этих 
вопросах, я так понимаю, исхо-
дя из своего предыдущего опы-
та. è третье, у области есть сде-
ланный в советское время задел 
по ирригации земель.

- Какие приоритетные на-
правления развития на Ваш 
взгляд?

- Наш анализ показывает, 
что идеальным для самарской 
области было бы сочетание вы-
сокоэффективного орошаемого 
сельского хозяйства, маслоэк-
стракционного бизнеса и мяс-
ного бизнеса. 

По нашей глубокой уверен-
ности, долгосрочным успешным 

150 тыс. га земли готова 
приобрести «Русагро» в 
Самарской области.

инвестиционно привлекатель-
ным сельским хозяйством в об-
ласти можно заниматься толь-
ко в условиях орошения. è при 
условиях орошения наилучшим 
вариантом будет являться се-
вооборот, состоящий из сои и 
кукурузы.

- Какие районы кроме 
Безенчука уже вызвали ин-
терес холдинга?

- òакже довольно интерес-
ным являются Приволжский и 
сызранский районы. Мы заинте-
ресованы в 150 тыс. га. è сей-
час ведем оценку, изучаем, ве-
дем переговоры с некоторыми 
крупными собственниками.

- В какой стадии пере-
говоры с руководством об-
ласти?

- äумаю, что мы будем го-
товы к предметному разговору 
с губернатором  уже в октябре.

Согласно достигнутым договоренностям между губер-
натором Самарской области Николаем Меркушкиным 
и владельцем холдинга «Русагро» сенатором Вадимом 
Мошковичем, в течение трех-четырех лет агрохолдинг 
планирует инвестировать около $1 млрд. в ряд проек-
тов, которые будут осуществлены на территории регио-
на. Так, предполагается открытие восьми современных 
свинокомплексов, каждый мощностью более 100 тыс. 
голов. Генеральный директор «Группы компаний «Руса-
гро» Максим Басов поделился своими соображениями 
о перспективных проектах холдинга по развитию агро-
промкомплекса Самарской губернии.

сообразности, и с точки зрения 
возможности построить долго-
срочные отношения с главой ре-
гиона. Это очень важно, потому 
что такие кластеры развивают-
ся как частно-государственное 
партнерство, в том смысле, что 
инфраструктуру для этих ком-
плексов берет на себя область. 
òакая сложилась практика, и 
по-другому проекты не окупятся.

Кроме того, мы ожидаем, что 
в октябре будут опубликованы 
новые правила государственной 
поддержки сельского хозяйства, 
и судя по тому, что мы слышим 
и видим, больше полномочий 
будет отдаваться на областной 
уровень. òо есть будут опреде-
лены какие-то общие правила, 
на их основании будут распре-
деляться субсидии регионам. à 
распределение внутри области 
во многом будет зависеть от гу-
бернатора. 

- Каковы плюсы и мину-
сы нашей области для про-
ектов «Русагро»?

- У самарской области есть 
ряд преимуществ и ряд недо-

- А теперь, пожалуйста, 
расскажите о планах и пер-
спективах.

- самарская область, несмо-
тря на низкий бонитет и засуш-
ливость, обладает большими 
возможностями по повышению 
урожайности культур за счет ис-
пользования более дорогих се-
мян и более дорогих техноло-
гий, удобрений. Мы в этом году 
начали авансировать крестьян и 
будем продолжать это делать. 
òакже в области огромные воз-
можности по культивированию и 
обработке сои. соя хоть и име-
ет более низкую урожайность 
и является более рискованной 
культурой в условиях самары, 
но зато она гораздо полезнее с 
точки зрения севооборота. 



Знамя
труда

                   ¹ 98 (7220) 16 октября    
                  2012 г., вторник

2

Вести из КироВсКой шКолы

        такая разная
          молодёжь

ЮБИлей
17 октября празднует 
свой пятилетний юбилей 
Муниципальное бюджет-
ное учреждение «Дом мо-
лодёжных организаций». 
если вы считаете, что это 
очень мало, то достаточно 
оценить масштабы того, 
что было сделано за это 
время. А сделано было 
много!

çа 5 лет было трудоустроено 
537 несовершеннолетних граж-
дан со всего Красноармейско-
го района. ðебята всегда от-
ветственно относятся к рабо-
те, в срок выполняют поручен-
ные задания, приучаются к тру-
ду и получают за это свою пер-
вую заработную плату.

çа 5 лет было проведено бо-
лее двухсот различных акций, 
направленных на пропаганду 
здорового образа жизни, вос-
питание патриотизма и любви 
к ðодине,  привлечение внима-
ния к проблеме экологии, а так-
же акции-поздравления ко äню 
çащитника îтечества, Между-
народному женскому дню, äню 
Победы и т.д. 

àктивно развивается добро-
вольческое движение в нашем 
районе. ðебята оказывают по-
сильную помощь пожилым лю-
дям, ветеранам войны, а в ка-
нун Нового года наряжались 
в äеда Мороза и снегурочку 
и приезжали в гости к детям-
инвалидам.

Были организованы и прове-
дены десятки различных меро-
приятий: конкурсы и викторины 
на различные темы, праздни-
ки на детских спортивных пло-
щадках, молодежные и «воро-
бьиные» дискотеки совмест-
но с МКäЦ. Некоторые  меро-
приятия стали традиционными: 
äень призывника, òоржествен-
ное вручение паспортов, äень 
молодежи, äень защиты де-
тей и т.д.

â образовательных учреж-
дениях нашего района специа-
листами МБУ «äМî» проводят-
ся семинары и беседы на раз-
личные темы: имидж совре-
менного человека,  проблема 
интернет-зависимости, профи-
лактика алкоголизма и наркома-
нии в молодежной среде, про-
филактика экстремизма и тер-
роризма и т.д.

âсё это было бы невозмож-
но без активных и отзывчивых 
ребят – членов âîî «Молодая 
Ãвардия åдиной ðоссии», мо-
лодежного объединения «àнту-
раж» и добровольческого отря-
да «Бумеранг». îчень радует, 
что с каждым годом состав мо-
лодежных объединений попол-
няется, приходят новые ребята, 
с новыми силами, новыми иде-
ями и  неиссякаемой энергией. 
Но ещё более приятно, что мно-
гие из тех, которые уже вырос-
ли, разъехались кто куда, нахо-
дят время и возможность при-
нять участие в общественной 
жизни нашего района и поде-
литься своим опытом с моло-
дым поколением.

âсе эти ребята достойно за-
щищают честь нашего района 
на различных слётах, конкур-
сах и фестивалях. òрадицион-
но каждый год наша молодежь 

принимает участие в ðегиональ-
ном экологическом карнавале и 
никогда не остаётся без награ-
ды. è это происходит не толь-
ко благодаря их личным каче-
ствам, но и благодаря людям, 
которые оказывают поддержку, 
дают ценные советы и всегда 
готовы прийти на помощь.

òакими людьми являются 
специалисты МБУ «äМî». äи-
ректор - Ãубарева äарья Нико-
лаевна – сразу стала для ре-
бят советчицей и подругой. К 
ней приходят поделиться своей 
проблемой, зная, что она всег-
да найдет решение. строга, но 
справедлива, поэтому все ребя-
та её любят и уважают. 

специалисты по работе с 
молодежью – Ãолубкова Мари-
на и Цыкина àнна – беседуют с 
ребятами на важные и серьёз-
ные темы, готовятся с ними к 
различным мероприятиям, при 
этом  всегда находят место раз-
влечениям, играм и шуткам, по-
этому с ними интересно и ве-
село. 

Психолог – âасюхина òатья-
на – помогает нашей молоде-
жи поверить в себя, научиться 
находить общий язык с  други-
ми людьми, уметь с достоин-
ством преодолевать жизненные 
преграды. îна находит добрые 
слова для каждого, и ей отве-
чают тем же.

с деятельностью этой ор-
ганизации я знакома не пона-
слышке – работала в äМî пол-
тора года. è могу с уверенно-
стью сказать, что наша моло-
дежь – это талантливые, весё-
лые, отзывчивые ребята, гото-
вые всегда прийти на помощь, 
это добрые и искренние люди, 
которые могут очень многое. 
Наша молодежь – это будущее 
нашего района, нашей страны! 
самое главное – найти к ним 
правильный подход, поверить в 
каждого и суметь направить их 
энергию в нужное русло. èмен-
но этим и занимается äом мо-
лодежных организаций. 

Желаю всему коллективу и 
всем ребятам успехов во всех 
начинаниях, новых достижений, 
новых идей и открытий, опти-
мизма, хорошего настроения, 
дальнейшего развития и про-
цветания. òак держать! 

Д.Гребешкова.

 Размышление 
      учителя
âопрос моих кружковцев: 

«Чему сегодня учат в школе?» 
заставил меня задуматься…

Школа… Без неё, любимой, 
дорогой, иногда надоедливой, 
но всегда незабываемой не-
возможно представить своё 
детство. Школьные годы спра-
ведливо называют самой заме-
чательной порой. è всю нашу 
жизнь впечатления этих лет со-
провождают нас. Много лет я 
работаю в школе. Мне кажется, 
что она по-прежнему учит разу-
мному, доброму, вечному.

На мой взгляд, современная 
школа имеет ещё одну главную 
составляющую нашего образо-
вания - учит молодого челове-
ка жизни. сегодняшняя школа 
должна учить не только знани-
ям предметов, но и умению со-
относить их с реальностью. Ко-
нечно, не забывать о нравствен-
ности. âедь без неё любые зна-
ния ничего не значат. åщё хо-
телось бы добавить, что шко-
ла – это только продолжение 
того,что закладывается в семье. 
Школа - это ещё и общество. 
Маленький человек понимает, 
что он не один в целом свете, 
что есть ещё и общество, в ко-
тором он живёт и будет жить. 
äорогие коллеги, люди огром-
ной души! с праздником вас, с 
нашим любимым äнем Учите-
ля! Пусть наш труд, все, что мы 
делаем, имеет продолжение в 

памяти, умах и сердцах наших 
учеников. Пусть ученики изме-
нят наш мир, делая его более 
светлым, добрым, прекрасным!

В.Беспалова, 
учитель ÃБîУ сîШ 

п. Кировский.

В новой школе
Недавно прошёл день, кото-

рый знает и ребёнок, и взрос-
лый. Это äень Учителя. â этом 
году у меня много интересно-
го. âо-первых, я закончила на-
чальную школу и перешла в 5 
класс. âо-вторых, я перешла в 
новую школу: ÃБîУ сîШ пос.
Кировский.

Проучилась здесь уже месяц. 
я узнала новых учителей, позна-
комилась со многими ребята-
ми. Мне очень нравится здесь 
учиться. У меня много люби-
мых уроков. среди них, конечно, 
русский язык. âедет его у нас 
Беспалова âалентина Юрьев-
на. îна, оказывается, учила мою 
маму! âалентина Юрьевна хоро-
шо к нам относится,так много 
знает, интересно рассказывает.

åщё мне понравились урок 
истории и учитель àлёхина 
àлександра èвановна. Мама 
мне сказала, что она была у неё 
классной руководительницей. 
Прошло много лет, мама помнит 
её доброту, знание, уважитель-
ное отношение ко всем. èмен-
но этим и мне понравилась моя 
новая учительница.

îдин из самых сложных и 

интересных предметов - мате-
матика. Мне очень понравилась 
учительница математики Чиби-
зова îльга Ãалактионовна. Это 
знающий, любящий свой пред-
мет педагог. çдорово, что мама 
решила, что я буду учиться в 
этой школе!

Р.Янцен, ученица 
5 класса ÃБîУ сîШ 

пос. Кировский, член круж-
ка «Юный корреспондент».

Мама - учитель
Мама – человек, который дал 

мне жизнь. äля меня мама – са-
мое дорогое, что у меня есть, и 
она играет главную роль в моей 
жизни. Моя мама самая лучшая 
на свете. я очень люблю свою 
маму, потому что она самая 
нежная и чуткая. я очень люблю 
проводить с ней всё свободное 
время. Нам очень нравится вме-
сте смотреть телевизор, гулять.

Моя мама среднего роста. 
ëицо у нее доброе, привет-
ливое. Ãлаза у мамы зелёно-
карие. Когда она о чём-то бес-
покоится, её глаза тоже стано-
вятся беспокойными. âолосы у 
мамы тёмные, волнистые.

Мою маму зовут àнна Ãен-
надьевна. äа, не просто àня, 
а àнна Ãеннадьевна. Моя мама 
заслужила, чтобы её называли 
по имени-отчеству. îна закон-
чила педагогический универси-
тет и теперь занимается своим 
любимым делом: мама работа-
ет в школе учителем английско-
го языка в начальных классах.

Моя мама решила продол-
жить учительскую деятельность. 
îна, как и мой дедушка, решила 
стать учителем. Мой дедушка, 
åмелин Ãеннадий Николаевич, 
был учителем. îн преподавал в 
школе уроки труда и черчения.

я часто удивляюсь, как это 
хватает маме сил сходить на ра-
боту, приготовить ужин и сде-
лать много других дел по дому.

Моя мама - самый лучший 
друг на свете. Мою маму я лю-
блю за её красоту, доброту и за 
то, что она моя мама.

Т.Капанова, ученица 
7 класса ÃБîУ сîШ 

пос. Кировский.

Моя любимая 
 учительница
Когда мы пришли в школу, 

мы многого не знали и не уме-
ли. Нас встречали в школе за-
ботливые учителя, они научили 
нас не только грамматике и ма-
тематике, но научили нас ещё 
и дружбе, любознательности, 
смелости.

Моя любимая учительница 
начальных классов - Ãришина 
ëюбовь âикторовна. îна нау-
чила меня не бояться трудно-
стей, быстрее и легче справ-
ляться с математическими вы-
числениями, лучше и грамотнее 
писать. îна была всегда спра-
ведлива и добра.

â этом году я перешла в пя-
тый класс.У нас теперь много 
новых предметов и учителей. 

Мне очень нравятся уроки мате-
матики и преподаватель. Чиби-
зова îльга Ãалактионовна. îна 
очень интересно ведёт уроки, 
очень доступно всё объясняет. 
Мне нравятся уроки математи-
ки, потому что у нас такой хо-
роший педагог.

К.Володина, ученица 
5 класса ÃБîУ сîШ 

пос. Кировский.

Мой любимый 
     учитель
Учитель… Это такое хоро-

шее слово. îн ведет своих уче-
ников сквозь годы детства, юно-
сти. Учителя отдают свои зна-
ния ученикам.

Мы, ученики пятого клас-
са, пришли в новую школу. Нам 
здесь всё нравится; друзья, учи-
теля. Но мы хотели рассказать 
о своей учительнице Борисовой 
îксане âладимировне. îна ра-
ботает в Павловской школе. îна 
очень добрая. îксана âладими-
ровна проводила интересные 
уроки. Когда у меня что-то не 
получалось, îксана âладими-
ровна говорила, что обязатель-
но всё получится, только нужно 
потрудиться. я очень скучаю по 
своей учительнице. Поздравляю 
îксану âладимировну с äнём 
Учителя. Желаю ей добра, здо-
ровья. è всегда с теплотой буду 
вспоминать её.

А.Балаян, ученица 
5 класса ÃБîУ сîШ 

пос. Кировский.
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 Кластер – (англ.) «пучок», 
«группа». В экономике это 
комплекс предприятий, кото-
рые работают в одной или 
близких отраслях. Выпускают 
продукцию,  которая представ-
ляет собой набор компонентов 
для производства конечного 
готового изделия. Проще гово-
ря, «корма – свинья - ветчина». 
Это уже простейший кластер. 
Создание и использование 
кластеров в современной эко-
номике при грамотном подхо-
де весьма выгодно. В России 
хороши кластеры, основанные 
на частно-государственном 
партнерстве: бизнес обеспе-
чивает производство,  государ-
ство – инфраструктуру.

åсли мы будем работать, бу-
дем иметь подсолнечный или 
соевый шрот, масло, кукурузу, 
то мы вполне можем построить 
и мясной проект - либо курицу, 
либо свинью. стандартный про-
ект по нашему опыту – это во-
семь свиных комплексов, убой-
ное производство с производ-
ством полуфабрикатов и комби-
кормовый завод. 

è здесь мы могли бы произ-
водить эту продукцию на вну-
тренний рынок, а также на рын-
ки соседних областей. à может 
быть, по Каспию экспортировать 
курицу и в южные страны. 

âот и сейчас мы делаем рас-
четы и смотрим. 

äля того чтобы делать эти 
проекты, нам потребуется стан-
дартная поддержка в виде соз-
дания инфраструктуры, стан-
дартная поддержка федераль-
ного центра и области по суб-
сидированию процентной став-
ки, мы будем заинтересованы и 
в том, чтобы получить и целевые 
субсидии в рамках действующе-
го механизма поддержки терри-
ториальных экономически значи-
мых программ. 

- Каковы условия успеха?

компаниями.
è это означает сразу рост 

доходов населения, повышение 
сервисной экономики.

äля области сейчас очень 
важно определить, какие есть 
возможности, и развить их. са-
марская область в этом смыс-
ле имеет неплохие условия, по-
тому что у самарской области 
тоже сильный бюджет. â самар-
ской области есть нефтянка, ма-
шиностроение, и область долж-
на использовать эти преимуще-
ства, чтобы создать еще про-
дукты питания. Потому что про-
дукты будут есть всегда, кро-
ме того, существуют экспорт-
ные возможности. è в этом пла-
не то, что задумал губернатор, 
очень правильно.

- Спасибо.

èспользованы материалы 
www.vkonline.ru 

Бизнес, власть, труженик – 
строители нового аПк

- сейчас на уровне федераль-
ного центра идет конкуренция 
за эти деньги, но здесь я счи-
таю, что если мы с губернатором 
выступим единым фронтом, то у 
нас большие шансы получить эти 
средства и пойти по пути сегод-
няшних лидеров – Белгородской 
области и òатарстана.

- И вновь о кластерном 
подходе в агропроме. Что он 
даст населению губернии?

 - âокруг этих кластеров на-
чинает расти производство. На-
пример, в òамбовской области 
мы начинаем строить большую 
бойню. âокруг этого возникает 
мини-кластер, как в åвропе. Бу-
дут перерабатывать кожу сви-
ньи, кровь свиньи, будут выде-
лять хрусталики глаза, и будет 
создаваться постепенно вот та-
кой бизнес уже не крупными, а 
мелкими специализированными 

(Окончание.
Начало на стр. №1).

25-28 сентября 2012 года 
в Чапаевске проходил 
окружной этап конкурса 
профессионального ма-
стерства «Классный ру-
ководитель – 2012». На 
конкурс было представ-
лено 37 портфолио класс-
ных руководителей по 4 
номинациям: классный 
руководитель 1-4 клас-
сов, классный руководи-
тель 5-9 классов, класс-
ный руководитель 10-11 
классов, классный ру-
ководитель учреждений 
НПО, СПО. В номинации 
«Классный руководитель 
5-9 классов» приняла уча-
стие Горяинова Татьяна 
Валентиновна.

òатьяна âалентиновна ра-
ботает учителем математики 
и изобразительного искусства 
в ÃБîУ сîШ с. Красноармей-
ское  с 1995 года, стаж рабо-
ты в должности классного ру-
ководителя – 17 лет. â педаго-
гической деятельности òатьяна 
âалентиновна как классный ру-
ководитель исходит из следую-
щего определения воспитания: 
«âоспитание - это чувство, го-
лос души и сердца».

â работе с детьми идет вме-
сте с ними по всем школьным 
ступеням, помогая и поддержи-
вая. îрганизует работу с детьми 
так, чтобы они как можно больше 
общались друг с другом, слыша-
ли друг друга. 

åё профессиональная компе-
тентность, высокий уровень об-
щей культуры позволяют созда-

                      классный 
          руководитель - 2012

 Когда  душа  
      поёт 

Наступил тот день, когда 
нам, пожилым  людям, при-
велось  встретиться - это 1 
октября, äень пожилого че-
ловека. Нас встретили с те-
плотой  и  душой. Был дан 
концерт артистами наше-
го клуба, а потом нас при-
гласили на чаепитие, где 
мы могли обо всём пого-
ворить. Бесконечно играла    
для  нас  музыка, мы сами 
с таким задором пели пес-
ни, как будто вернулись  в 
свои 18 лет.

 îтдохнули  как  надо  и 
хотим поблагодарить за  ор-
ганизацию праздника гла-
ву с.п. âолчанка Кудинова  
è.è., спонсора Мишустина 
Юрия Николаевича, дирек-
тора  клуба Ãубареву òатья-
ну и Негодяеву  âеру за ис-
полнение задорных песен, 
всех соцработников, кото-
рые с теплотой и с душой  
угощали нас.

 âсем дай Бог здоровья  
и благополучия. 

Чуркина, Гриднева, 
Мишустин, Сараева, 

Берестова, Буцыкова 
и другие.

шКОлА

вать условия для активной жиз-
недеятельности детей, их раз-
вития, формирования каждого 
школьника как личности.

îна строит взаимоотношения 
по типу сотрудничества, уваже-
ния, помощи, доверия. 

являясь постоянным класс-
ным руководителем уже много 
лет, проводит большое количе-

ство мероприятий, способству-
ющих патриотическому, нрав-
ственному и интеллектуально-
му развитию учащихся; форми-
рованию дружного коллектива, 
где комфортно чувствуют себя 
ученики и родители. Классный 
руководитель работает по вос-
питательной программе «â по-
исках себя», рассчитанной на 5 
лет обучения. 

На конкурс был представлен 
один из цикла классных часов, 
разработанных òатьяной âален-
тиновной, «è на солнце есть пят-
на», цель которого - развитие 
способностей к познанию себя 
и других людей.

 По итогам конкурсно-
го отбора òатьяна âалентинов-
на вошла в тройку лучших класс-
ных руководителей нашего окру-
га и заняла в своей номинации 
почётное второе место.

òатьяна âалентиновна - твор-
ческая личность. îна постоянно 
в поисках новых форм и методов 
воспитания, идет в ногу со вре-
менем. è мы желаем ей даль-
нейших успехов. 

С.Абалымова,
 заместитель директора по 

воспитательной работе ÃБîУ 
сîШ с. Красноармейское.

НАМ ПИшуТ


